
der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 

XIII. Gesetzgebungsppriode 

Präs.: 1 8. Okt. 1972 No. 8'(3/:; 
11. n fra g e 

der Abgeordne ~en Ing.FISCHER "'h'OL-L.€f~ 
und Genossen I 

an den Bundesminister für Unterrtf.;ht und Kunst 
betref.fend Steiris~he Volks-IvIusikschulen (Steir .. Volks-Husik
schulwerk) SubventIon zur Deckung von Kosten der Erhaltung 1972. 

InIhr~m Schreiben, Zl. 403.519-IV/2/72, vorn 22.8.1972 führten 
Sie uoa. aus: 
"Das Bundesministerium für Unterricht und Kunst bedauert, im Hi:: .. -
blick auf die schwierige Budgetlage und wegen, einer 15 ~b-igen 

Ausgabenrückstellung, die hinsichtlich.der einschlägigsn Förderunc;s
mi ttel des Bimdr.:;svoranschlages für d.as Jahr 1972 verfügt 'Vrurde una 
noch wirksam ist, eine höhere Subvention ni:::ht gewähren,zu können. 
Im Falle d8T Aufhebung der genannten 15 7:';-igen Kre6.i tbindung wird 
das Bundesministerium für Unterricht und Kunst bemüht sein, eins 
Nachtragssubvention von S 20.000.-- (Schilling zwanzigtausend) zu 
leisten". 

Diese von Ihnen genannte 15 %ige Kreditbindung ist, iüe aus dem 
Bundesministerium für :i!'inanznu verl:::mtbart v-Tird, in eine 7, 5 ~0ige 
Kürzung umgewandelt worden. 

Die unterzeichneten Abgeor~neten richten daher an den Pundesmini
ster für Unterricht und Kunst folgende 

Anfrage: 

1.) Sind Sie bereit, aus den I1i tteln, die Ihnen ·durch die UI!l\,'Jandlung 

der 15 7~ Kreditbindung. in eine 7, 5 %ige Kürzung nunmehr zur 
Verfügung stehen werden, den steirischen Volks-IvIusikschulen 
zusätzliche Subventionsmittel zur Verfügung zu stellen, vde 
Sie dies im oben zitierten Schreiben in Aussicht gestellt 
haben ? 

2.) Wenn ja, mit welchen zusätzlichen Subventionen können d.ie st8iri

sc:~en Volks-Nusikschulen zur Deckung von Kosten ~~r Erhaltung 
noch im Jahre 1972 rechnen? __ . ______ ._,. __ /1 __.1. .. 
.. '.-'-~~ .. -._--~----""--' 
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